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平成２８年度市民参加対象事項(実績)への質問及び回答 

 

１ 対象事項への質問及び回答 

 

No.１ 第 6 次行政改革大綱の策定 【経営管理課】 

質問 回答 

30 年後の市政を支えるという意味のアンケー

トであれば、調査対象を選挙権のある 18 歳以

上とするのが妥当ではなかったか。 

委員ご指摘のとおり、調査対象を１８歳以上

とする手法がより望ましかったと考えます。

次回以降の調査については、１８歳以上とす

るようにいたします。 

 

No.３ 第４次安城市男女共同参画プランの策定 【市民協働課】 

質問 回答 

公募委員が４人から５人になったことは評価

できるが、この人数変更によって男女比はど

のように変化したか。 

現在の審議会委員も、前回の審議会委員も委

員数１４人中、女性は８人で男女比は変わっ

ていません。 

審議会で４次プランの骨子が増えているが、

３次の総括が十分なされたのか。 

施策(９０施策)ごとに３次プランのＨ２８ま

での振り返りをし、課題や３次プラン終了時

までの改善点及び時期プランへの取り組みの

方向性について各課にて総括を行った 

 

No.４ 第２次安城市市民協働推進計画の策定【市民協働課】 

質問 回答 

フォーラムの７割が地縁関係者と偏っている

のは、発信方法に問題があったのではない

か。 

地縁関係者の参加が多くなったのは、町内公

民館関係者の研修会を活用して開催したため

で、市民活動センターの登録団体に対しても

チラシの送付やフェイスブックを活用した啓

発は行いましたが、当日の参加者が少なかっ

たため、参加者に偏りが出たと考えていま

す。 

 

No.５ 第１０次安城市交通安全計画の策定【市民安全課】 

質問 回答 

審議会に女性が参加していないのはなぜか。 各種団体の役職で委員を依頼しており、女性

の委員がいなかった。 

資料２のスケジュールに審議会２が計画の公

表後となっているが、ただの錯誤か。 

審議会２は１２月に開催し、公表前に実施し

ています。資料が間違っており、失礼しまし

た。 
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No.６ 安城市地震対策アクションプランの策定【危機管理課】 

質問 回答 

ワークショップが予定より１回少なかったこ

との理由は何故か。 

実際には、予定どおり２月にワークショップ

の参加者に集まってもらって開催している。 

しかし、内容が話し合いではなく、計画の報

告となったため、調査シートに掲載していま

せんでした。 

減災まちづくり研究会の男女比はどうなって

いますか。 

参加団体が７８団体で、男女比は６８：１０

です。（１つの団体から３人出席することも

あり上記の数は団体数からみた比率です） 

 

 

No.７ 第５期障害福祉計画（障害児福祉計画）の策定【障害福祉課】 

質問 回答 

新たな課題について、パブリックコメント等

で市民の意見を募集した方がよいのではない

か。 

今回の障害福祉計画の内容が、福祉サービス

の利用料に限定しているため、費用対効果を

考え、課題抽出のためのパブリックコメント

での意見募集は考えていません。（計画策定

のためのパブリックコメントは平成２９年１

２月に予定） 

障害福祉全般に対する内容は平成３２年度か

ら策定する「障害者福祉計画」で検討してい

きます。 

昨年度の予定にこの計画は計上されていまし

たか。計上されていない理由は何でしょう

か。また、平成２９年度予定には計上されて

いましたか。 

計上していません。当初は、平成２９年度の

１年間で計画を策定する予定でした。しか

し、アンケート調査を前倒し平成２８年度に

実施することとなったため、予定調査時には

報告できませんでした。 

平成２９年度予定には計上しています。 

 

 

No.８ あんジョイプラン８の策定 【高齢福祉課】 

質問 回答 

策定メンバーが２名増えているが、どの分野

の委員が増えたのか。 

衣浦東部保健所職員、被保険者の２名の委員

が増えています。 

ワークショップの②③の内容はどのようなも

のか。 

①在宅医療・介護連携 ②認知症の人への在

宅支援 ③地域密着型サービスの定着  

のテーマで開催しました。 

ワークショップの参加者が予定 30 人が 20 人

となった理由は？ 

計画時、ワークショップを４グループ（30

人）を予定していました。その後各グループ

をテーマごとに設定し、その分野の専門家７
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人ぐらいが妥当だと判断し、３グループ（７

人、７人、６人）で開催したため、20 人とな

りました。 

 

 

No.９ 第２次安城市食料・農業・交流基本計画の策定 【農務課】 

質問 回答 

振興協議会の委員が市民３人から市民団体３

人になった理由は何故ですか。 

実際には、予定時も市民団体でしたが、記載

を市民としておりました。 

 

 

No.10 安城市雨水マスタープランの見直し 【土木課】 

質問 回答 

昨年度の予定にこの計画は計上されていまし

たか。計上されていない理由は何でしょう

か。 

提出がもれていました。 

市民協働課も把握できていなかったため、提

出を促せませんでした。 

 


